

Dachdeckermeister Walter Bartilla

Für Walter Bartilla und seine beiden Söhne Holger und Maik sowie seinen Mitarbeiter ist Dach nicht gleich Dach. „Ein Dach ist ein Hingucker, es ist die Visitenkarte jedes Hauses“, weiß der Meister mit Stammsitz in Berenbostel an der Osterwalder Straße 9. Das Dach gelte nicht nur als Schutz für das Objekt, sondern sei für ihn die Krönung eines jeden Hauses. Und ein Dach, das dürfe deshalb auch ruhig ein wenig Pfiff besitzen, ohne dabei die traditionellen Arbeiten und Gewährleistungen zu vernachlässigen.

Sanierungen, Reparaturen und Wartung der Dächer sind die Hauptarbeitsgebiete des Familienunternehmens, das 1961 vom Vater Alfred gegründet wurde. Dazu kommt das Thema Energieeinsparungen mit seinen unterschiedlichen Verordnungen, für die Walter Bartilla Berater und Fachmann zugleich ist. Spezialist ist er auch für den Einbau von Veluxfenstern aller Art und in jedes Dach. Licht und Luft gibt es so, je nach Wunsch der Kunden, mal größer, mal kleiner, aber immer mit Qualität. Auch der Bereich Dachbegrünung ist bei Bar-

tilla in besten Händen - Muster sind in seinem Büro zu sehen. Für Walter Bartilla versteht sich ein vernünftiges Preis-/Leistungsverhältnis von selbst. In seinem Büro, das sich nach wie vor im Elternhaus und damit im Stammsitz des Unternehmens befindet, berät er die Kunden, zeigt ihnen Möglichkeiten auf, ggf. auch durch eine Skizze oder Zeichnung am Reißbrett.



Walter Bartilla zeichnet eine Skizze für einen Kunden.